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会議録（１） 

 

 

会議の名称 
 

第 72回飯能都市計画事業 岩沢南部土地区画整理審議会 

開催日時 
令和元年 10月 17日（木） 

開会 午後 1時 30分  閉会 午後 2時 42分 

 

開催場所 

 

土地区画整理事務所 

議長氏名 外園  𢜟 

出席委員 
外園  𢜟 、岩澤 太朗、江原 信明、岡野 保則、森田 彰、 

雙木 一夫 

欠席委員 小熊 和明 

説明者の 

職 氏 名 

区画整理課長  赤羽 英紀 

工務担当主幹  春原 秀樹 

傍聴者の数 0 人 

会議次第 別紙のとおり 

 

配付資料 

 

別紙のとおり 

事務局職員 

職 氏 名 

建設部長   細田 幸二 

区画整理課長 赤羽 英紀 

換地補償担当 主幹 進藤  司 、主査 中村 輝義、主査 町田 則之 

工務担当   主幹 春原 秀樹 

管理担当    主査 細田 宏徳、主任 吉田 昌弘、主任 村山 駿 
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会議録 (２) 

 

議事の概要（経過）・決定事項 

 

１ 開会（午後 1時 30分） 

    

 ２ あいさつ 

   ・部長    

  ・会長 

 

３ 報告 

   (1)現地視察 

      ・阿須小久保線(跨線橋)の現地視察を実施した。 

(2)阿須小久保線(跨線橋)の整備状況について 

        ・資料により説明した。 

 

４ その他 

      ・なし 

 

       

    

 ５ 閉会（午後 2時 42分）  
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会議録（３） 

 

発言者 発   言   内   容 

 

 

管理担当主査 

 

 

 

部長 

 

管理担当主査 

 

会長 

 

管理担当主査 

 

会長 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

管理担当主査 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

管理担当主査 

 

 

 

工務担当主幹 

 

（開会 午後 1時 30分） 

 

ただ今から第 72 回岩沢南部土地区画整理審議会を始めさせていた

だきます。 

開会にあたりまして、建設部長よりごあいさつを申し上げます。 

 

（あいさつ） 

 

続きまして、会長よりごあいさつをお願いします。 

 

（あいさつ） 

 

議事に移ります。会長に進行をお願いします。 

 

今回の議事録署名委員を指名したいと思います。4 番岡野保則  

委員、8 番雙木一夫委員の 2 名を指名したいと思いますが、ご異議ご

ざいませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

4 番岡野委員、8 番雙木委員の 2 名を指名いたします。よろしくお

願いいたします。 

本日は議事がありませんので、事務局に進行をお返しします。 

 

ありがとうございました。次第 3、「報告」に入ります。これより現

地視察を行います。 

  

休憩します。 

 

                 休 憩  午後 1時 37分 

 

 【現地視察】 

 

                 再 開  午後 2時 13分 

   

それでは再開します。 

(2)「阿須小久保線(跨線橋)の整備状況について」、事務局よりご説

明いたします。 

 

(資料により説明) 
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管理担当主査 

 

委員 

 

 

 

 

 

工務担当主幹 

 

 

 

課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

工務担当主幹 

 

 

 

 

 

管理担当主査 

 

 

 

管理担当主査 

 

 

 

 

管理担当主査 

 

 

課長 

説明は以上です。ご質問等がございましたらお願いします。 

 

③案は、神社の北西角辺りから代替施設で折り返すとのことです

が、あまり神社の正門に近くなったという実感がありません。この案

を神社会議で説明しても納得していただけるのかと思います。現在の

位置よりも南側で下りることになれば、距離がだいぶ短くなったと感

じると思います。 

 

③案の位置よりも線路側で下りるとなると地形が南側への勾配と

なっており、道路に着地するまでの斜路がより長くなってしまいま

す。そうなると用地や設置費用、利用面などで課題があると思います。 

 

現在の計画では、阿須小久保線本線へ歩行者が乗り入れる施設があ

りません。神社へ向かう場合には双柳岩沢線との交差点まで行き、そ

こから神社へ戻ることになります。それでは、あまりに距離が長くな

ってしまうといったご意見を地元説明会等でいただいたところです。

このようなことから、市としても踏切の廃止に伴う代替施設につい

て、交通量調査等を実施し、市民の皆様からのご意見を踏まえ検討を

進めてきました。代替施設により歩行者の移動距離が短縮し、線路南

側からの負担は大きく軽減されるものと考えています。 

 

神社役員は代替施設を設置する用地は、市に土地を貸すという感覚

を持っていると思います。神社の財産が減るということであれば問題

が出てくると思います。 

 

代替施設を設置する用地については、市の用地とする考えです。代

替施設を設置しようとした場合、道路線形と神社の仮換地の一部を併

せて変更する必要があります。これにつきましては、神社会議におい

て神社周辺の整備計画と用地の関係などについても丁寧な説明に努

めたいと考えています。 

 

他にございますか。 

 

(なしの声あり) 

 

次第 4、「その他」ですが、委員の皆様からございましたら挙手をお

願いいたします。 

 

(なしの声あり) 

 

閉会にあたり、課長よりごあいさつを申し上げます。 

 

 

（あいさつ） 
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 （閉会 午後 2時 42分） 

 

議事のてん末・概要を記載し、その相違ないことを証するため、ここに署名します。 

 

 令和   年   月   日 

 

 

                 会 長                 

 

 

                 委 員                 

 

 

                 委 員                 

 

 

 

 


